

Sadler, Lavallée, Leclaire, O'Connell, Ward, Guay, Roy, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna, Messier, Labrecque, Brodeur—18.

Contre: Giroux, Proulx, M. Martin, Turner, Bumbray, Gallery, Mercier, Couture, Laviolette, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, David—16.

Ladite proposition est ainsi adoptée et le Conseil s'ajourne en conséquence.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,

Sous-greffier de la Ville.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 1er Septembre

Sont présents: MM. les échevins L'Espérance, président, O'Connell, Leclaire, Robillard, Prud'homme et Ward.

HOTEL-DE-VILLE.

1.—Soumis et lu un rapport du surintendant de l'Hôtel de Ville, au sujet du logement occupé par M. Miller, dans l'hôtel de ville de deLorimier.

Renvoyé à la sous-commission de l'Hôtel de Ville avec prière de faire rapport et de s'enquérir de l'état de santé du gardien de cet édifice.

2.—Soumise et lue une lettre de MM. Damphousse et Butler, avocats-adjoints de la Cité, demandant à la Commission de leur fournir certains meubles pour leur bureau.

Renvoyé au surintendant de l'Hôtel de Ville avec prière de faire rapport.

3.—Lu un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil, en date du 23 août 1909, recommandant à la Commission de l'Hôtel de Ville d'agrandir le local, occupé par le département des estimateurs.

Renvoyé à la sous-commission de l'Hôtel de Ville.

4.—Soumise et lue une lettre du surintendant du département des Alarmes d'incendie demandant la permission de transporter des meubles de son bureau de l'Hôtel de Ville à ses nouveaux quartiers généraux, rue Berthelet.

Résolu: D'accorder cette permission sous la surveillance et avec l'approbation du surintendant de l'Hôtel de Ville.

5.—Résolu: De remettre aux soumissionnaires suivants, leurs dépôts de réparations à la salle du Conseil et aux antichambres, la Commission ayant décidé de ne faire aucune réparation pour le moment:

C.-T. Charlebois	\$500
Z. Lapierre	500
L.-F. Poirier	500
Théo. Péladeau	500
Colas & Charest	500

IMPRESSIONS ET PAPETERIE.

6.—Soumise et lue une liste d'impressions et de formules à faire exécuter et d'autres articles de papeterie à acheter pour le département des Impressions et de la Papeterie.

Résolu: D'autoriser le surintendant à faire faire les impressions et à acheter les articles mentionnés dans ladite liste aux meilleures conditions possibles.

A journement.

CHS.-E. GAGNON,
Secrétaire.

Sadler, Lavallée, Leclaire, O'Connell, Ward, Guay, Roy, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna, Messier, Labrecque, Brodeur—18.

Nays: Giroux, Proulx, M. Martin, Turner, Bumbray, Gallery, Mercier, Couture, Laviolette, Nault, Séguin, Marin, J. B. A. Martin, Duquette, Major, David—16.

So it was carried and the Council adjourned accordingly.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

CITY HALL COMMITTEE

Report of meeting held the 1st of September.

Present: Ald. L'Espérance, chairman, O'Connell, Leclaire, Robillard, Prud'homme and Ward.

CITY HALL.

1.—Submitted and read a report from the City Hall superintendent, anent the lodging occupied by Mr. Miller in the deLorimier town hall.

Referred to the City Hall sub-committee for a report and to investigate as to the state of health of the caretaker of said building.

2.—Submitted and read a letter from Messrs. Damphousse and Butler, joint city attorneys, asking the Committee to supply them with certain pieces of furniture for their office.

Referred to the City Hall superintendent for a report.

3.—Read an extract from the minutes of a meeting of Council, dated the 23rd of August 1909, recommending that more room be given to the Assessors' Department.

Referred to the City Hall sub-committee.

4.—Submitted and read a letter from the superintendent of the Fire Alarm Department asking for permission to remove his furniture from his office at the City Hall to his new headquarters, on Berthelet street.

Resolved: That said permission be granted, under the supervision and with the approval of the City Hall superintendent.

5.—Resolved: To remit to the following tenderers their deposit re repairs to the City Hall chambers and ante-rooms, the Committee having decided not to make any repairs now:

C. T. Charlebois	\$500
Z. Lapierre	500
L. F. Poirier	500
Théo. Péladeau	500
Colas & Charest	500

PRINTING AND STATIONERY.

6.—Submitted and read a list of printing and forms to be made and stationery to be purchased by the Printing and stationery department.

Resolved: That the superintendent to be authorized to have said printing done and to purchase articles mentioned in said list on the best possible conditions.

Adjourned.

CHS. E. GAGNON,
Secretary.